



S7 Airlines ha procesado más de 1 millón de dólares por medio de su plataforma blockchain de pago

S7 Airlines, miembro de la importante alianza mundial de aviación Oneworld, procesó más de 1 millón de dólares a través de su sistema de pago blockchain en julio.

Según un comunicado de prensa oficial ayer, S7 ha visto un crecimiento significativo en las transacciones en su red de ventas impulsada por blockchain desarrollada en asociación con el banco privado más grande de Rusia, Alfa-Bank.

Nikolai Mukhanov, director ejecutivo de S7 Techlab, dijo que la plataforma además de ver un aumento significativo en el número de pagos, que supuestamente se multiplicó por 10 desde enero, también aumentaron otros procesos automatizados. Mukhanov enfatizó que el éxito de la plataforma se debe en gran parte a Hyperledger Fabric.

De acuerdo con el informe de Forklog, la plataforma blockchain de S7 ha procesado un total de 3.9 millones de dólares en pagos desde enero de 2019 hasta la fecha.

S7 es la aerolínea más grande de Rusia y planea desplegar sus primeros agentes en línea más adelante este año, según informó la directora de ventas de S7, Ekaterina Dmitruk, en el comunicado de prensa.

Según Dmitruk, la plataforma blockchain permite a los agentes trabajar de forma directa con la aerolínea, cumpliendo también con el estándar de Nueva Capacidad de Distribución.

En julio de 2017, el subdirector ejecutivo de S7, Pavel Voronin, afirmó que la compañía ejecutó la primera compra de boletos de avión por medio de la API de una cadena de bloques abierta a un banco. En agosto de 2018, S7 se asoció con el gigante petrolero estatal Gazprom para aplicar contratos inteligentes basados en blockchain para el abastecimiento de combustible de aviones.